

Lernen aus der Geschichte e.V.

<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

**Der folgende Text ist auf dem Webportal
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de> veröffentlicht.**

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

Las víctimas

Trabajadores forzosos y trabajadoras forzosas

Durante la guerra los nacionalsocialistas trajeron a Alemania a personas de los países que ellos habían atacado. Allí estos hombres y mujeres tuvieron que trabajar muy duramente. Estas personas fueron llamadas trabajadores forzosos y trabajadoras forzosas. Las trabajadoras y trabajadores forzosos venían sobre todo de Polonia, Rusia o de Ucrania.

La víctima Grigorij Sch.



Grigorij Sch. era de Ucrania. Ucrania es un país vecino de Rusia.

Grigorij Sch. era un trabajador forzoso. Los nacionalsocialistas le obligaron a trabajar duramente en el Reich alemán.

El se puso muy enfermo. Por eso ya no era de utilidad para los nacionalsocialistas. Ya no podía trabajar bien para ellos porque estaba enfermo.
Por eso fue llevado al centro de matanzas de Hadamar. Allí él fue asesinado en 1945.